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 ２０２3．6 

・ 

＜設立状況（R5.6.１） 全４１地区中＞ 

まちづくり協議会      30（32 地区） 

まちづくり協議会準備会  0（ 0 地区） 

令
和
５
年
５
月
２８
日
（
日
）
に
、
地
域
力
パ
ワ
ー
ア
ッ
プ
大
会
～
環
境
か
ら
つ
な
げ
る
ま
ち
づ
く
り
～
を
開
催

し
ま
し
た
。
今
年
度
の
テ
ー
マ
は
「
環
境
」
。
約
１００
名
の
方
に
ご
参
加
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

第
一
部
で
は
久
谷
地
区
と
余
土
地
区
に
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
で
の
取
組
み
を
紹
介
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

両
地
区
と
も
、
地
域
性
を
活
か
し
た
独
自
の
取
組
み
を
実
施
し
て
お
り
、
と
て
も
興
味
深
い
も
の
で
し
た
。 

第
二
部
で
は
、
エ
コ
リ
ー
ダ
ー
の
皆
様
に
来
て
い
た
だ
き
、
地
元
の
小
学
生
と
各
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
皆
様

が
グ
ル
ー
プ
に
な
っ
て
、
堀
之
内
公
園
で
自
然
観
察
体
験
を
行
い
ま
し
た
。
青
空
の
も
と
、
楽
し
い
ゲ
ー
ム
を
し
な

が
ら
交
流
し
、
参
加
者
か
ら
は
、
「
他
地
区
の
取
組
み
に
つ
い
て
知
る
こ
と
が
で
き
て
大
変
刺
激
に
な
っ
た
」
「
エ

コ
リ
ー
ダ
ー
制
度
を
活
用
し
て
み
た
い
」
と
い
っ
た
声
が
あ
り
ま
し
た
。
今
回
を
き
っ
か
け
に
、
子
ど
も
か
ら
大
人

ま
で
幅
広
い
世
代
の
皆
様
に
少
し
で
も
ま
ち
づ
く
り
に
興
味
を
持
っ
て
い
た
だ
け
た
ら
と
考
え
て
い
ま
す
。 

 

http://free-line-design.com/?p=529
http://www.city.matsuyama.ehime.jp/shisei/machizukuri/chiikicommunity/tikudayori.html
https://www.facebook.com/machijoho/


毎月第４土曜日に開催されている収穫祭。 

その名の通り地元の野菜から掘り出し物

まで様々なラインナップが並びます。 

聖カタリナ大学の学生さんが来てくれて、

子どもたちと楽しく遊んでいました(^^♪ 

４年ぶりにほりえ海の駅「うみてらす」で開催されました。

コロナ前より規模を縮小しての開催だったようですが、 

沢山のお客さんで賑わっていました！ 

快晴の中開催されたフリマルシェ。

地元の方が作る惣菜、かきごおり、

カラフルなわたがしの出店なども

あり、子供たちが笑顔で楽しんで 

いる姿が印象的でした(^^) 

惣菜、パン、お菓子、ハンド

メイド雑貨、子どもが遊べる

シューティングゲームなど

ずらりと並び、沢山のお客さ

んで賑わっていました。子ど

もから大人まで楽しんでい

る様子がみられました。 

久谷地区にある国指定重要文化財・渡部

家住宅で開催されました。 

マルシェやステージ発表、トゥクトゥク

に乗って久谷ツアーなど、様々な企画が

催され、大変盛り上がっている様子がみ

られました。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

  

   

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

５月８日に新型コロナウイルスが５類感染症へ移行されました。 
これまで皆様には、コロナ禍の３年間、松山市からの感染対策に関する 

様々なお願いに対し、多大なご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。 
今年度は各地区で事業を復活させるようです。皆様ぜひ足を運んでみてくださいね♪ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松山市コミュニティ・アドバイザーとは？ 
まちづくりの制度・手法等についての助言や様々な相談へのアドバイスを行い、まちづくり活動を

支援しています。他のまち協との連携、担い手不足のような各地区が抱える問題についてなど                

アドバイザーへ相談したいことなどありましたら、まちづくり推進課までご連絡ください！ 

 

若松 進一 氏 前田 眞 氏 笠松 浩樹 氏 

まちづくり推進課では、まちづくり協議会通信「つなぐ」を２か月に１回発行しています。      

各地区の取り組みだけではなく、各地区の魅力をどんどん発信したいと思っていますので、  

皆さんが知っている魅力から、地元の方しか知らないような魅力まで「わたしのまちの自慢」を 

ぜひ教えてください！場所、人、もの、イベントなどなんでも OK！お待ちしています(*’▽’) 

 

pick up!! 若いチカラ 
多くの地区が直面している課題「担い手不足」「高齢化」                   

五明地区では、聖カタリナ大学ボランティアセンターの学生に協力してもらい、まちづくりに取り組

んでいます。「五明収穫祭」では学生の皆さんが五明に来て、地元の子どもたちと遊んだり、楽器演

奏を披露したり…。子どもたちからご年配の方まで皆さん大喜び！活気にあふれていました！(*^^*)       

お兄ちゃん、お姉ちゃんと   

 

元気いっぱい遊ぶ子どもたち 

 

特設ステージで演奏の披露(^^♪ 

 


